

ふるさと 故郷

学校だより

No. 1 6

トイレが綺麗になりました

一学期末から始まった教室棟のトイレ改修工事がようやく終わり、十一月から使用可能となりました。感染症対策として、入口のスライドドア以外はすべてセンサー式で、便器や蛇口など一切手を触れることなく、非接触で用を足すことができます。

床もつわばきのまま入れるようになっており、掃除の際に水を流したりしなくてよくなっています。

ホテルかデパートのようなきれいなトイレで、一年生は「ここに住みたい」と言っています。そんなきれいなトイレがいつまでも続くように、お掃除も頑張りましょう。



一・二年は芋を収穫

三年は梨を収穫

収穫の秋となりました。一・二年生は学校の畑に植えていたサツマイモを収穫しました。採れたサツマイモを調理して、パフェとチップスにして食べました。子どもたちは先生が教えてくれた手順を聞いて、ちょっと焦がしたりしながらも協力して調理し、おいしくいただきました。

三年生は、お世話していただいた井上さんの梨畑に行き、一学期に袋掛けした自分の梨を収穫しました。想像以上に大きく、重たく育ったなしを収穫して大喜び。試食させていただいた採れたての梨のおいしさにも大喜びでした。



六年生 長崎へ

十月十七日、十八日に修学旅行へ行きました。十七日は長崎で被爆体験講話を始め、平和祈念公園、爆心地公園、如己堂等を見学して原爆の恐ろしさ、平和の尊さを学びました。

十八日はハウステンボスでグループごとにアトラクションを楽しみました。事前にグループで話し合ってたてた計画通りにはいかないうところもあったようですが、その都度話し合いながら臨機応変に楽しめたようです。



※公民館の掲示板に東飯田小フォトニュースを掲示しています。お立ち寄りの際には是非ご覧下さい。

※東飯田小学校のホームページでも情報を発信しております。是非そちらもご覧ください。

文責 校長 今永克明